



令和6年度

うさぎ クラスだより



運動会を終えたたくさんの保育士から頑張りを褒めてもらおうと嬉しさで笑顔が溢れていた子どもたち。この経験が子どもたちの自信と成長に繋がったと思います。

運動会後すぐに英会話でハロウィンがありました。手作りのかぼちゃおぼけのお面とマントをつけて準備OK!! 英会話の先生にも「ステキだね。」と言ってもらいました。英会話の先生に「what you are name?」と質問されると「my name is Jack-o`-Lantern!!」と返答する姿にみんな驚き、関心しました。こどもたちのユーモア溢れる会話のやり取りがいつも楽しくて、笑い声が絶えないうさぎくみです。10月の誕生日会では歌のプレゼントをしたうさぎ組。歌うことが大好きな子どもたちは練習の時から歌詞をしっかりと覚えて自信を持って歌っていました。行進もすっかり上手になり、舞台まで歩く姿が凛々しく、かっこよかったです。

「次は保育参観だよ。」と伝えると「えー!!」と驚きながらも嬉しそうな子どもたち。当日は緊張してしまう事もあると思いますが、普段の子どもの姿を見ていただけたらと思います。参観中呼びかけなどのご遠慮いただき温かい目で見守っていただきたいと思います。



リングを使っのゲーム

運動会で使ったリングを使って色々なゲームをしています。

その中の1つがリング早取りゲームです。

2人1組になり、向かい合って真ん中にリングを1つ置きます。「よーい!」の合図で「頭」「肩」「背中」など保育者が指定した体の場所に手を置き、笛の合図でどちらが早くリングを取れるかというゲームです。勝つためには集中力が必要となります!

~衣服について~

朝夕は涼しい日が増えましたが、日中はまだ気温が高い日があります。トレーナーよりも、長袖Tシャツのような熱がこもりにくい衣服の方が快適に過ごせると思います。寒さが気になる場合は、スモックを防寒着として着用しますのでロッカーの中にスモックの用意をお願いします。スモックは週末に持ち帰ります

今月の制作

ミカンの木を作りました。黄色い紙に丸い線が描かれている上をハサミで切りました。反対の手を動かして、丸く切るのが難しく、困っている姿もありましたが、保育者に紙を持つ場所やハサミの進む方向を覚えてもらいながら、頑張って切ることができました。ミカンのへたは小さい○シールを貼り、ミカンの木の葉は子どもの手に緑の絵の具をつけ手形で表現しました。個性豊かなミカンの木が完成しました。

